



竹林

白河市立五箇中学校だより No. 2

発行 平成28年4月8日(金)

文責 校長 長嶺 吉浩



教育目標

自ら学ぶ意欲をもち、創造性に富み、社会の変化に対応できる知性豊かな生徒の育成

目指す生徒像

主体的に学び、確かな学力を身につける生徒(知)
広い視野をもち、思いやりのある生徒(徳)
心身ともに健康で、生き生きと生活できる生徒(体)

～19名の新入生 堂々の入学式～

4月6日(水)の入学式が白河市教育委員会教育長様、PTA会長様始め多数のご来賓のご臨席の下、行われました。校長から中学校では夢を大きく広げ、たくましく成長してほしいことを話しました。その後、3年生の佐藤瑠さんから「私たちと共にこの五箇中で楽しく充実した生活を送っていきましょう。」と温かい歓迎の言葉があり「一緒に入学する仲間と力を合わせ、お互い励まし合い、助け合いながらがんばりたい」と代表生徒の鈴木崇太さんが誓いの言葉を述べ、中学校生活への意欲を示してくれました。早く学校生活に慣れ、充実した毎日になることを期待します。

学校だより「竹林」は、毎週金曜日に発行し、学校行事の様子やお知らせなど地域や保護者の皆様に学校の情報をお伝えしていきます。また、五箇中学校のホームページを随時更新しておりますので、こちらも併せてご覧ください。



ピカピカの新入生



新入生誓いの言葉 鈴木崇太さん



歓迎の言葉 佐藤瑠さん

▽対面式・オリエンテーション▽

4月7日(木)体育館で生徒会による対面式・オリエンテーションが行われました。

新入生と上級生が顔を合わせ生徒会への入会と生徒会の活動を説明



卓球部!



野球部!



バレーボール部!

しました。生徒会役員一人一人から「一人一人が輝く学校、新しい風を吹かせたい、明るい学校、笑顔あふれる学校」と意欲に満ちた挨拶がありました。部活動の説明ではそれぞれの部活動の実演に新入生が見入っていました。部活動も奉仕部も中学生の成長に欠かせません。積極的に取り組んでほしいと思います。

～中学校最初の授業～

4月8日(金)1年生がいよいよ教科の授業の開始です。中学生最初の教科は社会。担任の先生の授業です。緊張しながらも新しい勉強に対する期待や意欲が感じられる表情です。2・3年生もスタートラインに立った気持ちを思い起こし、またあらたな気持ちで授業や学習に取り組んでほしいと思います。



社会科の授業



真剣なまざし!

～学校生活初日 上級生と給食～

4月7日(木)全校生が食堂に集まり、学校給食が始まりました。1年生はとまどい緊張しながら準備を進め、何とか時間通りに配膳し、全員で「いただきます」。手慣れた上級生と一緒にペースで行動するのは難しいと思いますが、一生懸命協力する姿が立派でした。



緊張して食べています



1年生みんなで協力